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http://www.cao.go.jp/bunken-kaikaku/iinkai/event/080422event/080422event-index.html 
内閣府の地域分権政策のページに講演内容の要旨がアップされています。詳しくはそちらを 
 

大阪府まちづくり実行委員会 活動報告 

    08 年 04 月 22 日（月）                            大阪国際会議場  

            ライフ労働組合 宮崎                                                                                   
                                                                                         
                                                                                          

         どないすんねん！地方分権シンポジウム＠関西に参加                                                                
① 地方分権推進委員長 丹羽宇一郎氏の講演 
② パネルディスカッション      
・猪瀬直樹、橋下徹府知事、奥田務経団連副会長、倉田池田市長など 

 

開催場所 

内容   

参加者 

開催日 

『まちづくりフォトアルバム』 

現在のＧＤＰ比率の借金の多さは異常で、それが政策にも大きく影響を与えている！この問題を解決

するには地方分権しかなく、人・権限・金を地方に渡し、2重行政をやめるべき。などなど 
・市長とのやりとりでの涙のわけ、大阪再生ＰＴ、空港行政、医療費、広域連合などさまさま内容で

話は 2時間も続きました。 

講演の中で、橋下府知事が『大阪府を発展的解消する！』とおっしゃっていたことが印象に残りまし

た。また、2時間の話し合いを 20秒ほどでおかしな部分のみを報道しているマスコミにも・・・。 
地方分権・広域連合・権限移譲などなどいろいろありましたが、すべてに金・金となっていました。 
お金のかからない、お金を生むまちづくりはないのかぁ～と思う。 


